
レポートの量産は必要ない



無料レポートを作ると読者さんが集まります



だから、、、



毎週新しいレポート作れば 
たくさんの読者さんを集めることができる！



僕も「やるぞー！」って 
やる気に満ちて量産してました！



でも、やってみると、、、



辛かった



そんなとき、フと思ったんですよ



アーティストって 
新作をたくさん作る？



このアーティストなら 
「この曲」ってのがある！



新曲をたくさん作らなくても 
コンサートに来てもらえてる



僕たちも同じです



気持ちを込めて 
一生懸命作ったレポートなら 
絶対に喜んでくれる人がいる



まずは１つ 
あなたの自信作を作りましょう



レポートの量産は必要ない


